

# VIVIR EN SEVILLA

## PISTAS PARA HOY



### 'La ausencia del pensamiento crítico' a debate

La profesora de Matemáticas Clara Grima participa en la sesión del ciclo de ISA en la Fundación Cruzcampo (Avda. de Andalucía, 1). 20:00.



### Congreso de construcción sostenible

Dirigido por la arquitecta Pilar Mercader, participan arquitectos e ingenieros internacionales. ETS Arquitectura. Reina Mercedes. 10:00.



### Homenaje al Almirante López Pintado

Intervienen, entre otros, Manuel Ravina y Enrique Tapias. El acto se desarrolla en el Archivo de Indias a las 19:00. Avda. de la Constitución.



1

## El regreso de un clásico: el moño bajo

● El Corte Inglés presentó sus tendencias flamencas para esta Feria en la terraza Gourmet Experience

### Pilar Larrondo

A veces la lluvia hace de las suyas y obliga a cambiar los planes, algo a lo que la climatología primaveral de la ciudad suele acostumbrar. Por eso, no queda otra que ser valiente y tirarse a la piscina. Algo que hicieron desde El Corte Inglés el pasado jueves. Tras meses de preparación, habían elegido esa fecha y el incomparable marco que regala la terraza Gourmet Experience del establecimiento de la plaza del Duque para presentar la colección de trajes de flamenca y complementos y las nuevas tendencias en peinados y maquillaje para lucir en el real. Presentado por Pepe da Rosa y con el artista Manuel Moreno amenizando la velada, el desfile fue un aporte de luz en una tarde nubosa.

Se sea de Sevilla o de Burgos, por todos es sabido que el vestido de flamenca es el único traje regional que avanza y evoluciona con el paso del tiempo. En función de las necesidades femeninas y de la estética del momento se llevará una hechura u otra, siempre buscando realzar la figura femenina. Pero la evolución de

la moda flamenca no sólo es palpable en los diseños, también se nota –y cada vez más– en los complementos, peinados y maquillaje. Si antes la flamenca acudía al real con una cola baja y la cara casi lavada, ahora busca que todo su atuendo esté en consonancia, sin dejar nada al azar.

Ataviadas con los trajes de flamenca que se pueden encontrar en todos los centros de El Corte Inglés, las modelos lucieron en sus cabezas lo que será tendencia en la Feria de este año. Desde la sección de Peluquería y Estética del centro, cuyos profesionales se encargaron de realizar los estilismos de las jóvenes con la colaboración de L'Oréal, apostaron por un maquillaje y peinado a la altura de las mujeres que quieren sentirse flamencas sin perder un ápice de belleza. Los profesionales de El Corte Inglés aseguran que los peinados de este año van a ser mucho más elaborados que anteriormente. Si antaño se llevaron las denominadas colas de caballo, este año están en auge los recogidos bajos y muy voluminosos. “Los moños a esta altura son mucho más favorecedores y, aunque siempre se innove, es-



2

REPORTAJE GRÁFICO: JUAN CARLOS MUÑOZ



3

1. Madre e hija con flores en forma de ramillete de muchos colores. 2. El recogido bajo y muy elaborado, la apuesta fuerte de esta temporada. 3. Una joven muestra la tendencia en maquillaje, los ojos ahumados. 4. Tres jóvenes con flores de gran tamaño.



te tipo de peinado es el de la flamenca clásica”, apunta una de las estilistas. Ondas al agua, rizos marcados y superposiciones capilares priman en esos recogidos bajos, sobre los que se observa un alegre colorido en flores que, esta vez van sobre la cabeza. “Desde hace un tiempo apostamos por colocar la flor arriba en lugar de al lado”, apunta otra de las estilistas. En cuanto a formas y colores, se aprecian las composiciones y los ramilletes, donde se observa gran variedad de colores. Colores que no tienen por qué ir en consonancia con el mantoncillo ni con los accesorios; llevarlo todo en las mismas tonalidades ya no está de moda.

Para evitar que todo el protagonismo se lo lleve el recogido, desde Peluquería y Estética de El Corte Inglés invitan a las flamencas a marcar mucho el maquillaje, apostando por los ojos ahumados y el rojo de labios; el auténtico protagonista de esta Feria. “Se puede jugar con tonos más suaves durante el día y más oscuros para la noche, pero llevar un maquillaje marcado desde el primer momento es todo un acierto”, señalan desde la organización.

Como conseguir algunos recogidos parece misión imposible, al igual que ahumarse los ojos sin parecer un mapache, desde El Corte Inglés y su servicio de peluquería ofrecen a las flamencas la posibilidad de hacerles ese look en los centros de El Duque (954 219 536), Sevilla Este (954 269 615) y Nervión (954 573 701).